

令和8年1月16日(金)

校長室より 128



こんにちは。

みさき らいしゅう ひなんくんれん
今日の三咲っ子タイムで、来週行われる避難訓練についての話があ
さくねん こうちょうしつ
ったと思います。昨年の校長室より(1月17日号)にも書きましたが、31

はんしんあわじだいしんさい おおじしん
年前の明日(1月17日)、『阪神淡路大震災』という大地震があって大き

ひがい ししゃ ゆくえ ふめいしや ご ひがしにほん
な被害とたくさんの死者・行方不明者が出了ました。その後も、東日本

大震災(2011年)や熊本地震(2016年)、能登半島地震(2024年)

などの大きな被害が出る地震が起きています。みなさんは、「**地震大国**」

おおくにす
と言われるほど地震の多い国に住んでいます。いつ、どこで起きるかわから
ない地震について、日頃から意識しておきましょう。来週の避難訓練は、
よこく
予告なしです。いつ、どこにいても安全に避難できるようにしておきましょう。

じぶん いのち まも
「自分の命は、自分で守る」です。

ひるやす えいようきょうゆ かりくさあや かせんせい
昼休みが終わったころに、栄養教諭の苅草綾香先生が校長室にや

さききょうおう
ってきて「今週の再強王バトルで、校長先生の『ポークカレーライス』が勝

ち上がりました。」と教えてくれました。投票してくれた

三咲っ子のみなさんと先生たち、ありがとうございました

た。次は、再来週に4年1組と5年2組と闘います。

